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:. 33 anos a serviço
.

da comunidade' •

Assinatura Anual Cr$ 600,00 - N.o Avulso Cr$ 15,00

podendo qualquer Sindicato solící
tá-los na caso de que pretenda rea

lizar um' evento desta natureza.
Também assinamos mais 10 convê
nios de Assistência Médicã e Odon

tológica, que estão beneficiando os

ruralistas necessitados destes servi

ços, graças ao esforço ,5= ajuda da'

bancada do PDS/SC e aval do Mi
nistra da 'Previdência Socia1, Jair
Soares. 'A FAESC encaminhou
também, um ante-projeto 'de lei que
elaboramos, com destino ao Presl
dente da República,' ao Ministro do

Planejamento e todos os Deputados,
solicitando apoio para' a sua apre
vação, vindo assim eqtfíparar o ho

me(ll! do campo com o urbano no Sê

ter da Previdência - disse Bian-

fAESC
.

PRDMOV[U [NtONIRO Df SI UJCATOS RURAIS
;�8Dralistas quere

CANO!NHA,S - Com a presença do Dr. Ivo Tadeu de�A:rauj{)
Bianc'pLl1i. (ao lado), Presidente da _Federação da Agricultura do Es

tado de Santa Catarina - FAESC, a "entidade realizou terça-feira
.últhna em Três Barras, um Encontro de Drrigerítes Sindicais Ru- -

rais da região. do Planalto Norte; sob os auspícios . da Fundação
Catarinense do Trabalho - FUCAT, Sindicato Rural de Três Bar-

,

ras � o rNCRA.

Participaram d� evento as s'?-
-

\

guintes personalidades da vida po-

litica, além dos Ííderes e pessoas li
gadas ao meio rural da região; Jo

sé Sawiski, Presidente do Sindica
to Rural de Três Barras; Odilon

Pazda, Prefeito d'e' Três, Barras:
Antonio Tsunoda, Presidente do
PDS local; João Sitinik, médico
veterinário; os 'vereador'es, Edson
Corrêa, Félix Damaso da Silveira e

Ernani Wogeínaki: Pedro 'Rogério
Reitz, Secretário Municipal; Walde-
'mar Voígt, Presidente, do, Sindica
to Rural de Canoinhas; Albaro Dias
de Moraes, Presidente ,do Sindica
to Rural de Major Vieira; Djalma
Schapievskr, Presidente do Sindl
cato Rural de Irineópolis: Errnelino
A.! Ritzmann, Presidente do Sindi
cato Rural de Porto União; Alis
Karasinski, Presidente do Sindica
to Rural de Papanduva; José Wie

cinovski, Presidente 'do Sindicato
Rural de 'São Bento do Sul; Nor
berto Lubke, Presidente, do Sindi
cato'R'Ural de .Ioinville; Lucidorio
-S'ouzà Freitas, Presidente do' Sindi
cato Rural de Campo Alegre: Sady

,

Dalazem, Presidente do Sindicato
Rural de Monte Castelo; José Amo

rim, Gerente da Cooperativa' de
-

Mate' doe Campo Alegre; Benedito

_0 Presidente da FA'ESC, Ivo
Bianchini pronunciou-se .na ocasião,
explanando aos presentes 'os reais
objetivos daquele encontro, dizen- Ido que "há necessidade da partici- I
pação do homem do campo direta-Imente nas decisões governamen
tais, face a sua força;'restando so-

!'

mente uma representação -unida e

coesa, pois atualmente não temos

representantes atuantes e os que
temos só apoiam os agropecuaristas
até onde não se defrontam com ne

nhuma -barreira para a solução dos da Agricultura criará' em sua es

problemas; quando há difi'cúldades, I· trutura:, comissões. de agricultura e

,

deixam de apresentar e lev�

adian-I
pecuária, com o ,fim de melhor de

te as reivindicações face o seu bater os problemas reais, procuran
comprometimento com as esferas do- solucioná-los e conseguir melho
governamentais". Continuando,

"

res preços. Também conseguimos. �

Bíanchinl conclamou a todos os li- para diversos Sindicatos, recursos

deres sindicais para "que lutem pa- do MinistériO' da Agricultura, para
ra a melhoria, ,desta situação, ,indi- 'a promoção doe' exposições e feiras, I

I Therézio de ,Carvalho Netto, Fre
i, feito de Canoinhas; os médícos-ve
terinários,

.

Wakíemar B�bniak,
Oberdan Martins;' IGS Assistentes

Sindicais, João Gava, da FAESC e

Norberto Vachtel, do Sindicato Ru

ral. de Canoinhas e mais alguns Di
retores de Sindicatos agropecuaris
tas da região:' ,

PRON_IJNCllAl'ilENTOS
,=.�

cando aos ruralistas candidatos que
realmente venham representar a

classe totalmente, sem restrição". ,I
Em seguida, o Presidente anunciou
aos presentes, que a FAESC deve
rá assinar um convênio com -â' Se
cretaria da Agricultura do Estado,
Para promover uma' 'grande, distri
buição, de sementes de' hortaliças
aos Sindicatos -Rurais de Santa Ca
tarina-que por sua vez distr-ibuirá
àos seus associados. "A Federação

'U N IAo
"

0'0

�

PAGAR'A 5-0
QUE, DEVE A

o ministro do Planejamen,
'to, Delfim Netto, 'anunciou dia
23 a decisão do presidente da
República de utilizar cerca de
50 bilhõesl de excesso de arreca.

dação, que iriam reforçar os in
vestimentos das empresas esta
tais, para saldar parte do débi
to do tesouro coro o INPS, que
o ministro da Previdência, Jair
SoaI1€'s. revelou na' Câmara dos
:qeput�dos, ser de Cr$ 99 bi-
lhões.

'

_

-

I

Segunçlo Delfim, o gb'veTl1o
IPi obrigado a optar entre refor
çar os investimentos-de suas
empresas ou saldar sua dívida
com o INPS, decidindo-se pela,
segunda alternativa, ainda que_
is>o possa representar lJma de�
saceleração em algumas ohra's
públicas importantes. "É evi
dente - disse Delfim' - que
isso significà' uma desacelera
ção, ou melhor, significa a(iustar
as obras às disponibilidades
reais de recursos".

Delfim comparou a decisão
governaméntal de não mais con
ceder recursos aÇ!icíonais'- para
reforço da conta- de capital das

empresas, assumindo o' risco de
perda de ,rItmo na construção de.
algumas obras, "como a deci
são tomada por qualquer chefe
de família que tem, de ajustar
sua despesa à sua receita-. Você
só pode despender aquilo que
você tei.n em disponibilidade. E

_
é isso qüe está séndó feito". Mas
o ministro dp Plane1amento ad
verte que "não se está desacele_
rando as obrap, como se, isso fos
se uma manifestação de desejo:',
mfls apenas em decorrência (lu
limitaçãó de recursos.

. Alegando - que seus, orç-a
mentos para 1981 foram elabo
rados em setembro do ano pas;
sado, levando em cont'à uma ta
xa inflacionária de/ 52% _

este

ano, quando a estimativ"'a _mais
,

otimista é de uma taxa ,da or

dem, de 100%, muitas empresas
-

estatais começàram a press,ionar
a Sest - Secretaria de Coütro�
le das Empresas Es,tatais - já
no mês de abril, solicit'ando re

cursos adicionais:.
,
A Eletrobrás chegou a ob

ter Cr$-42 bilhões, sendo Cr$ 24

/bilhões da conta de e,levações

chini.

EXPORTi\lÇÁO E

PREIÇOS MíNIMOS

O, Presidente da FAESC desta
cou ainda, a participação e a rea

lização' da entidade, no que se re

fere 310 Congresso do Arroz, levado
a deito no Balneário Camboriú,
com excele�te aproveitamento e de
acordo com 05- contatos mantidos
pela Federação, já há vários países,
interessados na importação do ar

roz catarínerrse .

Leonel Kremel, Técnico Agrí
cola da ACARESC de Três Barras',
foi o próximo orador a ocupa} a

tribuna falando sobre Cooperativis
mos; sua organízação, funcionamen
to' e' todos os assuntos ligaÇios' ao

aos encontristas os problemas da

pecuaria, suas dificuldades, defí

ciências, falta de pregos mínimos, o

principal causador do desistímulo

dos pecuaristas a prosseguirem com

'seu trabalho -'- tão, necessário e de'

grande valor.
Odilon Pazda Prefeito de Três

Barras fez ;so da palavra, AÜ'io�an
do-se à disposição dos agricultores
'e falou ,para a sua ajuda na assis
tência ao homem do oampo, .utili
zando máquinas para a destoca, tra
tores para arar e outros benefícios,
'que acha de grande necessidade pa
ra o desenvolvimento d� agrícultu-
\ . , . .�

ra no municnpro e r'egrao ,

mesmo,

Waldemar Bubniak, médico-.
veterinário da CIDASC1 apresentou

i'ALESTRA
Antonio Tsunoda, Presidente do

PDS de Três Barras, proferiu bre
ve palestra, destacando diversos

pontos que vem sendo a causa do
êxodo rural, além dO' encarecimen
to dos "fertilizantes, máquinas, im

plementos e o exagero da alta nos'

juros bancários, f�lta, ele, crédito. ,

"É necessário e' imperativo que a

classe imponha suas condições e

que promova a união para o seu

fortalecimento, pois só a união po
derá fazer frente à crise atual na

'

agricultura" '- concluiu 'I'sunoda ,

As 12 horas foi servido uma

churrascada' a todos os participantes
do encontro, oferecida pelo INCRA.

Às 14 horas foram reiniciados os

'trabalhos com a palestra' de João

Gava, Assistente Sindical da

FAESC, que versou sobre' Previdên- .

da Social Rural e Legislação Tl:"à-
balhísta Rural.

'

8'1 L Õ'ES
'INPS

extras de tarifas e Cr$ 18 bi
lhões provenientes de recursos
do Tesouro: O DNER obteve
mais Cr$ 25 bilhões=também do
Tesouro, o mesmo acontecendo
com a Sidetbrás, 'que recebeu
mais Cr$ 15_ bilhões.

"De agora em diante, aca

bou" - disse o ministro do Pla
nejamento, referindo-se à deci
são do presi_dente de 1,!j:ili:z:ar o

excedente orçamentario para
que o Tes,ouro pague suas dívi
das com a Previdência. Por lei,
os encargos de custeio da Previ.
dência são assumidas pelo Te
souro, porém, há anos lessas

transferências não são feitas, e

8. Previd.ência é obrigada a 'mo
bilizar recursos arrecadados dos
contribuintes para atender a es

s_as despesas, resultando numa

divida, que o ministro Jair So-a
res calcula em.Cr$ 99 bilh,ões.

Desse total, Cr$ 50 bilhões
serão págos no corrente a...'10, e

os Cr$ 49 bilhões restantes de
verão ser saldados em 1982,
mediante parcelas mensais, de
recursos também provenientes

_do Tesouro.

Alistamento Ileltoral
O Ministro da Justiça em

sua expo-sição de motivos, j'usti
ficou airida a medida dizendo
que "o projeto s1e justifica, tam
bém, por alcançar grande nú�
mero de cidadãos que se alfabe
tizaram após a idade de dezeno
ve anos, o que 'realm'enie se ve

rHicou em alta escala, como

fruto produzido pelo Movimen�
to Brasileiro/de Alfabetiz;ação".

:Oe a�ordo 'coril, a' legislação
em vigor, "o brasileiro nato que
não se alí.star até os Ui anos ou

o naturalizado qUe não S'e alis
tar até um ano depois. de adquL
rida a nacionalidade bra;3ileirà
iúcorrerá na multa de três -a dez

por cento sobre o valor do salá
rio mínimo da região, imposta
peÍo juiz e cobrada no ato da
inscricão eleitoral através de se

lo fed�ral inutilizado no próprio
requerimento" .

sem m"ultas
Brasília (EBN) - o. presi- Idente João Figueiredo encami

nhou ao Congresso Naeional_ Iprojeto-de lei que dispõe sobre
a isenção -da multa prevista no

Códig'o Eleitoral para t>s que se

inscreverem, até à data do enceJ;'
ramento do prazo' de alistamen
to, para -as eleições de 15 de no

vembro de 1982.

, Segundo exposição de moH
vos do Minist'To da Justiça, Ibra
him Abi-Ackel, "a medida per
mitirá a inscrição de milhares
de brasileiros (e a estes; exercitar
o dever' cívico nas. proxrmas
eleições", observando que "tem
sido tradicional medida, em nos

so direito eleitoral, permitil', nos
períoâos que antecedem as elei

ções, o maior número 'possível
de inscrições, pois, des�a forma,
amplia-se a extensão de sufrá

g�o"._
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Sociedade Beneficente Operária
A Sociedade Beneficente Operária avisa aos Srs. Asso

'dados em atraso com suas mensalidades, que 'a Assembléia Geral
/ Extraordinária reunida na sede social em data de 10/06/81, ,deli�

,

berou que: Associados em atrazo com suas mensalidades poderão
colocá-Iasem dia,;mediante pagamento de C'!:\$ 100,00 (cem cruzei
ros) mensaís., (Cr$ 1.200,00 por ano de .atrazo}, até dia 12 de julho
de 1981, sob pena de eliminação automática. A Secretaria da So
ciedade.estará aberta diariamente de segunda a sexta-feira no ho ..

.rárío das 14,00 horas às 18,00 e aos sábados das 8,00 às 12,00 horas,
-em 'sua sede social à Praça Lauro Müller. Outrossim, avisa ainda
que a Assembléia de Sócios, deliberou que as "jóias" doravante

co�responderão ao val?r de um salário mínimo da região e, as men,
salidades e:n 2,% (dOIS por cento) dei referido valor desprezadas'

- em ambos 'Os casos; a fração "centavos". Os interessados maiores
de 18 a�os, poderão, procurar as. "PROPOSTAS" (formulário), na
sede social, nos horários 'supra citados.

Canoinhas, 11 de junho de 1981.

AltallJ.iro �. da Si,lva
Secretário

Guilherme Prust
Presidente I

3 x

Coluna
Tridimens,io-nal

Mauro LUIz Kichélesk..i
Acho ridicularizante o que cer

tas pessoas acham 'da .causa que es

tou levando avante, Sei que a luta
torna-se ádua e sem tréguas'.

'

Por incrível que pareça não es-
,

tau só e tenho a companhia de gen
te famosa. Gente famosa está me

incentivando a" continuar esta luta ..

tão nobre ,e gentil.
Conto com o apoio deste, nobre

semanârio e retribuo a confiança
que me depositou o diretor, para
que possa continuar fazendo minha
coluna semanalmente . Espero con>

I -tinuar recebendo 10 apoio de meus

habituais leitores, ponto alto desta
coluna.

Meu sincero ágradecimento aos

meus leitores, em especial aqueles
que tem falado coisas inverídicas a

meu respeito. Gostaria de agrade
cer ao senhor Glauco, diretor deste
semanár ío, pelo fato de abrir

j

este

espaço semanalmente para que eu

ptidesse expor minhas idéias'.
'

Todos lOS incentivadores desta
coluna, o-meu muito obrigado, espe
ro que apartir de agora o número de
adeptos aumentem, na proporção
que diminua a oposição.'

NOTAS
Propagandas modificadas para

atender os anseios da classe. Rober
to Carlos não participa mais do qua
'dro de propogandas do ano interna
cional dos paraplégicos.

O papa recupera-se de atenta
do e sai do hospital. Sua Santidade
sai dia nosocômio € vai recuperar-se
para submeter-se a nova cirurgia
daqui a mais ou menos três meses.

As empresas não estão mais rí-'
gidas e preconceituosas, estão admi
tindo paraplégicos. Espero, que a

idéia venha para câ e fique aqui.
Corno todo mundo sabe, os pa

raplégicos 'estão garantindo mais di-
<,

reitos no contexto geral. É que es':
tamos partindo prá luta.

ir L T'! M A H O R A

O momento torna-se dar, desta
que a um paraplégico que passou
em todos os testes para habilttá-Ió
ao livre exercício- de suas funções"

, mas -devido ao preconceito está im-
'

possibilitado de cumpri-la.
'

.

Detalhes na próxima coluna.

Vende-se
Vende-se um ter:en'b exce-.I

lente para agricultura ou cria

ção, 'sito em Três Barras, com
uma área de 16 alqueires.

Aceita-se um automóvel,
no, negócio

.Tratar na Rua CêL Albu
querque, 896 ou pelo telefone'
22-0299.

NA COlVIERêIAL HIRT. A GIGANTE :QE CANOINHAS, VOCÊ'

ENCONTRA DE TPDO PARA O SEU- LAR, EM M'ÕVEis E ELETRO�DOMES

TICOS.

CONJUNTOS ESTOJ.i'AD OS, DORMITÓRIOS, Jo.GOS DE CO�I
NHAS, COLCHÕES, CAM-AS, FOGÃO A GÁS E A LENHA, GELADEIRAS, BICI-

'

GLE'TÁS, TEL�VISORES A LUZ -E A BATERIA, pRODUTOS "WALLITA", G.E. E.
,BRASTE'MiP, 'RAÍHOS E MUITO MAIS.'

É Só NOS fAZER UMA VISITA, E SENTIR ATRANqüILIDADE
, "

'

'

DE FAZER SUAS COMPRAS, C()M FUNCIONARIOS ATENCIOSOS I QUE TERÃO
, o PRAZER DE LHE MOSTRAR OS MiNI MOS DETALHES.

CRÉDITO APROVAD9 NA HORA, COM A ENl'UEGA RAPIDA'

E SEGURA, NAO IMPORTANDO AOND E VOCÊ MORE..

VENHA CONHECER NOSSA, EXPOSIÇÃO É A MAIOR E MAIS

BONITA, DA REGIAO.

\

Rua Caetano Costa. 495 - Fone 22-0555
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Promoção, da S.B.O.
No dia D4 de julho às 22 horas, a Sociedade promoverá,

como início da nova programação social, um baile abrilhantado
pelo conjunto Verde Vale da cidade de Pomerode, à Secretaria es
tá encarregada para promover a venda de mesas, traje esporte.

Canoinhas, 11 de junho de 1981.

Altamiro 'R. da Silva
Secretário

Guilherme Prust
Presidente

I
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Coopera:tiva de Pro\dutores
(anoinhas ltda.

Heloisa Q
G. Bertoncini

de

Ora.,
CIRURGIÃ-DENTISTA

CRO lÕ91
,

-

'Consultório: Rua Major Vieira, 505 - 1.° 'andar

(ao lado do Edifício Mussí)
Fone 22-0439

RUAPAULA PERÉIRA, 698 ., CANOINHAS - SC.

Reg. INCRA n.? 386173
CGC n.? 83.190.678/0001-01 - Insc. Est. n.? 250.298-.619

Edital onvocaçao

.Vcnde-se Lote
.400esquina --

- m2

ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARiA

Presidente.da Coop. Prod. de Mate Canoínhas Ltda., usando das
atribuições que lhe confere o Art. 35, letra "e" do Estatuto Social
resolve: CONVOCAR a Assembléia Geral-Ordinária dos Associa
dos, a realizar-se na respectiva sede. social, no dia 15 de Agosto de
1981, às (12:00) doze horas, em PRIMEIRA CONVOCAÇAO, a fim
de deliberar da matéria constante da seguinte:

' (

ORDEM DO DIA

[o Deliberar sobre o Balanço Geral encerrado em, 31�05-8];
Relatório do Conselho de Administração; Parecer do Con
selho Fiscal e Demonstrativos da conta de Sobras e Perdas.

2.° - Destinação das Sobras.

3.° - Fixação da Cédul� de Presença para os membros do Conse-
lho de Administração e Fiscal. ',-

(o _ Eleição e posse dos novos membros do Conselho de Admi
nistração para o exercício de 1981/1983, e respectivos Su:
plentes ,

_.'.
-

5.° _:::_ Eleiçao e posse dos novos membros do Conselho Fiscal e

, Suplentes para o exercício de 1981/1982.

Eleição do� Delegados -desta Cooperativa, junto à Federa
çao das Cooperativas de Produtores de Mate "San'ta Cata-
rina" Ltda: para 'o exercício de 1981/.1983.

'

7.'0 ...:... Outros assuntos de interesse da Cooperativa �
,

Não havendo número legal - 2;3 - dos associados presentes em

PRIIVLEIRA CONVOCAÇÃO" para a instalação da Assembléia, fica
desde já feita a SEGUNDA CONVOCAÇAO, para às (13:00) treze

horas do mesmo dia.

'ENTRE AS RUAS M.ÉXICO,E BASILIO HUMENHUK

TRATAR PELO FONE 22-0165.

Se desta vez ainda não houver .número legal ---' 50% .maís um .:_

dos associados presentes em �EGUNDA CONVOCAÇAo.; fica des-
-de já feitaa TERCEIRA E -qLTIMA CONVOCAÇAO, para às
(14:QO) quatorze horas do dia Üi-de Agosto de 1981, com a presen-
çade, nomínimo (10) dez associadoi.' r

Para efeito de cálculo do "quorum" para a instalação da Assem

bléia, a Cooperativa possue 1.243 associados.
'

, ,

NOTA .z, As chapas que concorrerão à eleição, constantes' nos
-

Itens n.? 4, 5 e 6 deste Edital, deverão ser entregues ao

Presidente' do Conselho de Administraçâo da Cooperativa, até o

dia 1� de Julho de 1981, acompanhadas das declarações dos compo
nentes das mesmas, ao que dispõe' a Resolução' n.? 13 de' 15/01/76,
do CNC.

;E', para que chegue áo conhecimento de todos os associados, o pre
sente Edital será publicado na imprensa local, e afixado na Sede
da Cooperativa e seus Postos

-

de Recebimento, 'bem como remeti- _

'

dos aos associados, na medida do possível.
'

Canoinhas, 15 de Junho de 1981.
'

',- TOBIAS MUNHOZ'DE LIMA � Presidente
f

O RADIO, É O MAIS PODEROSO E EFICIENTE VEíCULO

DE COMUNICAÇAO DE MASSA;

E, CERTAMENTE, AINDA O SERÁ POR MUITO TEMPO.

.
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C)osé 'Gcmen gano
Na foto, o artista eanoinhense José G�,nen Filho.,'

classificado em primeira lugar no Prê-Pan'arte-realizado re

centemente na Funploc, com a aquarela "NÚ". Esia semana,
otrabalhe de Ganen foi destaque no jantar comemorativo dos
25, anos de atividades, da Associação. Comercial e Industrial

realizado terça-feiea no Clube Canoinhense. Do� quadros de

sua autoria foram presenteados pela A:CIC aos Secretários de
, "

Estado, Dieter Schmidt da Indústria e Comércio e Esperidião
Amin Melou Filho, dos Transportes Je 01(ra8 -'no qual estão
ilustradas as riquezas naturais de, Canoínhas, que são. a erva

mate e o pinheiro nativo. Parabéns, ao 'José Gaaien Filho., gen.
te que ê gente em nossa cidade.
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(�EM8IarA)) .. um, nome Internacional
I 1

o colunista recebendo das mãos do Engenheiro Agrô-
nomo Odone Bertoncini, nomes de personalidades de todo,
o mundo que visitaram li Embrapa este ano: Anton Ras
tovsky, especialistas em armazenamento do �IBVL - Wa

geningen, Holanda; r David p, Thornton, especialista em

prodÚção de sementes da Potatoes � Canadá; _ Janes E �

Bryan, Centro Internacional de La Papa, especialista em

produção de sementes - Lima; J)erú; Donaldo À, Young,
geneticista da -Estaçâo 'E�perimental de New Brunswich -

Canadá; Fred Everett - Departamento de Agricultura do

Canadá: Henk W.'lssink - Centro Holandes "de Informação
para batatavHolanda; Norman 'Greenwood «- National Seed'
Develophent Organization ., Inglãtérra; Edwin Sonder-

. gaard - Ministério da Agricultura da: Dinamarca; Hans De
tlef Pahl - Assessor TécnICO .da Papatex - Hanburgo, Ale
manha Federal, N� opinião defites, especialistas que co
nhecem praticamente todos os programas de produção de
Batata-Semente de' todos os países - a .Gerencia de Canoi
nhas, da Embrapa, para a' piodução de Batata-Semente Bá
sica - esta _é a unidade modelo na Am�rica Latina.

Associação ,dos Engenheiros

Guido

Schreiber

1.0"

Presidente

Em Assembléia Geral 'realizad� 'dia 16 último no

Clube Canoinhense, a Associação dos Engenheiros do Val�e
do Canoinhas elegeu e emp.óssou sua segunda diretoria pa-
1''3, o perí6do 81/82, O �ngenheiTl(} QuímiCo, Emílio Gaza
niga Neto é o novo presid�nte da Associaçãl(}� que tem comCl

companheiros de diretoriá, Vice-Presidente, Engenheiro
Agrônomo JJOsé Carlos. Ribeiro Zan; Secretário, Engenheiro
Mecânica, Ailton Coelho Gomes; Tesoureiro, Engenheiru
Agrônomo, João L.uiz Zanattg_i Conselho FisaaI:- EfetivOs,'
E.ngenhêir'Qs, Yoshiro Nagao, Ilda Costa e Alfredo Scülte"
tus; Suplentes, José Fábio Ribeiro, Mario Sant'Ana" Acir
Dequecp..,

'

DR. -IVO, J. SUCHEK
Advogado - OABj§C' 3312

CAUSAS CíVEIS _::_ INVENTARIOS

COBRANÇAS E ASSESSORAMENTO,
Rua Frei Menandro Kamps, 307

Fones: 22-'0266 e 22-0511 - CANOINHAS � SC.

DEBU'T/J.1VTES
A partir da próxima quarta-feira, o Club� Canoinhen

ú� .abre as inscrições para as meninas-moças que farão seu

"debut' a 12' de setembro vindourn.. A Diretoria dó "ma
gestoso' preocupa-se desde jã com. os detalhes da maior

festa de nossa melhor sociedade; que é sem dúvida Q tra

'CJ:icional "Bai-le Branco". Brazrliàn Shaw Superstars, é a

orquestra que- virá de São Pauko para abrilhantar a noi-'
tada de gala, O apresentador das DEBS/81 também já es

tá contratado e logo mais .conto quem é o boy .

Museu Histórico
No lançamento simbólico do Museu Histórico e Geo

gráfico de Canoinhas ocorrido dia 19, compareceram inú
meras autoridades e líderes comunitáríos; que ficaram en

tusiasmados com o acervo de fotos históricas apresentado
pelo Conselho Municipal de Cultura. Na' ocasião, a Sra.

Carmem Scheide Garzo apresentou-se ao piano tocando a
quatro mãos com seu aluno Edmundo Bíttencourt Filho>
Juci Seleme, Presidente do CMC ficou satisfeita com a

recptividade . por 'parte de todos e agradeceu aos que as

sinaram a 'Ata Histórica do Lançamento d6 nosso Museu,

Poema de 9ssis

ao; seu ef1ão
I

Do UVl'p "Ac5 Filhos do Eden"

A constante é a queixa distante,
as águas correntosas <3,0 meio rio, ..
. . , Canoinhas grudada ao barranco, ..

mas hoje é. domingo de sol
de muito colorido em frente à Matriz."

Canoinhas, eu não quiz prender-te em

(versos tão foscos!
Na verdade 'eu quíz sonhar 'em definir teu

(rosto
o teu rosto de tantas faces abertas num sorriso. só!
nesta manhã de domingo,
do velho sino cantante, que não Gansa, nunca cansa,
quero .roubar a alegria,

,

É o sonho meu de criança
Nesta manhã de domingo recomponho na

,

memória a tua hist6ria.
ESTA É A HOI;lA PERFEITA PARA FALAR ;QE
TERNURA CANOINHAS MEU CHÃO! I"

A tua transparência nesta manhã de dorrJngo,
., 1- a tua' transparênCla me comove,�me vence, me

.

"

, ,,(facma:
Nesta manhã de dOmingo palavras dizem tão. poudD!
Recebe, então o meu abraço!
Nesta manhã de domingo, tu me pertences em -

profunli(idade! ! !

Olhos que ardem, embaralham, l�crimejam cU se

canSam facilmente" são sintomas de problemas.
Garanta seu futuro com uma boa 'visão.

CONSULTE SEU OCULISTA ANUALMENTE

Colaboração d� ,

CTICA 'C'CNFIANÇA
Praça Lauro Müller, 522 - Fone: 2·2-0316

.CANOINHAS ,SANTA CATARINA

earla 6üssembacn
MARCANDO PRESENÇA NA COL.UNA DE1

HOJE A JOVEM CARLA SüSSEMBACH, COM OS

NOSSOS PARABÉNS PELá SEU ANIVE;RSARlO
COMEMORADO QUINTA-FEIRA,' ELA, É FILHA

DO CASAL GLADINHA CARMEN/MARC�OS SüS

SEMBACH, DE NOSSA SOCIED:ÁDE,.

UVEMAC .....

\ Será logo mais em Itaíópolis, a Assembléia Geral,<;>r
dinária da União dos' Vereadores das rrucro-regioes
AMPLA e AMVAC (UMEVAC), çongregando edís de nove

municípdos do Planalto Norte, Além da, discussão de r.ei
vindicações a nílvel cregional, o encontro inolui . palestra a

cargo do ex-Deputado Wilmar Dalgnol, com início às 10
horas..

_ I

OUEM 'É' "OUEM"?
Em concorrido coquetel nó Clube 12 de Agosto, em

Florianópolis, foi lançada ontem às 20h3{) a edição catar'i
nensé do jornal-revista "QUEM", uma publicação da DIre
triz, Gráfica Editora: A revista tem como responsável o

jornalista Carlos Jung, ex-colunista do 'Jornal O Estado do
Paraná, que há dois anos faz tremendo sucesso com. "Quem"
no "beatfull peaple' de Curitiba. Beto Stodieck, o temido -,

ex-colunista' do jornal "O Estadia"; é um dos colaborado
res dó "Quem" assessorado pelo trepidante fotógrafo Paulo
Dutra, "QDEM" é uma publicação dirigida a um .público
muito especial, tendo como ênfase principal as entrevís-

/
. ta!' francas e descontraídas, ,além de, uma variedade de
colunas, seções e reportagens abordando .os mais diversos
temas. Dentro do esquema de circulação no interior do
Estado, elaborado por Carlos Jung, Canóinhâs está em evi
dência e em breve saberemos quem é "Quem" em nossa
sociedade.

'

NOVO CONSELHO DlRfIOR

II

li

.� ��o"-C6}�t H�ffmaJl!l deixa a PreS1id.ência'

Do Rotary Club de- Canoinhas, estou re�,ebel)
do convite-de participação-para o Jantar fesü:r.o de
posse do novo Conselho Diretor, a J;'.ealizar:se d�a: 1,<'>

de julho às 20 horas no Clube Canoinhense . O _v�te"
rano rotariano Arno Court Hoffmann transmttíra 9�
cargo de presidente ao seu c companheiro Alirio I)ias.,,'
que terá por missão conduzir os destinos do clube'
até julho de 198>2.

-

-91niuersários
HOJE.: sra, Ludovína, esposa de Faustino Galeski; sr. Eu-

rides Treml: 'Luiz Eraldo Tomceyk.
'

AMANHÃ: sras. P'auli<ca, eslp3sa de José Greffin' e Elza,
espiosa de Tacíli.o Rodrigues de Meno, residen
te em Papanduva; sr. Alceu Millbauer; Yolan-

,

,
da Trevisani e Luiz Pedro Gross�opf;

DIA 29: Elisabete Adielaide, Rudolf e ,Pedro Paulo Rosa.
DIA 30: �tt'a. l,'War:ia Joana Ca:raro.; Sandra M'ara. Allage'e

Amlr Cavalheiro.
DL.<1 01 -DE JULHO: Sil'S. Ad.emar de OHveira God:oy e Teo

doro Sconhetzlki; K;u:la I\'Iônica Kawa.
DIA 62: 81'S. Alcides Schu:macher e José Ferreira S.o.br'inho.
DIA 03:, sra. Miriam Adelaide" esposa de Leones Qreipel;

Alceu Sconhetzlki e Marcelo Larzo-n Woiciechovalki.
Aos aniversariantes, os cumpl'imentos de toda iii.

equiPfJ "eN";
. ,

I
, /

I'
O inverno está �hegandc rigoroso; e e91ll ele

muitas novidades quentes: J:EANS - CONJUN·

TOS DE VELUDO ; ..

Comprove você mesmo, v1sitando a,

I
1- �-GARDENIA
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Prefeitura Municipal de Três' Barras,
- - \

Aviso de Licitação N. 09-8,1
A Comissão de Licitação" da Prefeitura Municipal dé

Três Barras-Se., leva ao conhecimento dos interessados que se

acha aberta Tomada de Preços ---;- Edital n.? 09/81, para aquisição
de 600 (seiscentos) tubos de concreto de 0,60 m. de diâmetro por
1,00 m. de comprimento, destinados ao sistema viário municipal,
enoerrando-se a entrega das propostas às 99,00 (nove) horas do
dia' 02 de julho de 1981. " .

_ Cópias do Edital e informações detalhadas' poderão ser

obtidas junto a Comissão de Licitação, no horário normal de ex

pediente da Prefeitura.

.' Três Barras (SC), 15· de junho de 1981.

PAULO ADAO FRANK - Presidente da Comissão

Prefeitora Municipal de Três Barras
Aviso de' Licitação N. 10-81.

A Comissão de Licitação da Prefeitura Municipal de
Três Barras-Se., 'leva ao conhecimento dos interessados, que se

,

aeha aberta Tomada de Preços - Edital n.? rO/81, para aquisição
d.e 46G,00 m/2 de tábuas de madeira branca :e 50 vigotes de 3"x4"x
4,OGm., destinadas a construção de uma ponte sobre o .rio Barra
@rande" pára duplicação da Avenida Rigesa-Km 02, encerrando-se
a entrega das propostas às 09,00 (nove) horas do dia 03 de julho
de 1981.

ri

Cópia do Edital e informações detalhadas poderão ser

obtidasjunto a Comissão de Licitação, no horário normal 'de expe
cliente da Prefeitura,

Três Barras (SC), 15 de junho de 1981.
. PAULO ADAO FRANK - Presidente da C�miss-ão'

Sindic--atci dos EEt.1prega,dos·
no Comê·reio . de (anoinhas

. �

Edifal
.

de COQv.�cacã8
o Presidente do Sindicato dos Empregados no Comércio

.

de Canoinhas, convoca- seus associados e comerciários em Geral
desta cidade, para Assembléia Geral Ordinária a se realizar no _dia

- -05 de julho do corrente, às 8 (oito) horas, em primeira convocação,
e às 9 (nove) horas, em segunda, em sua sede social, aos fundos do
Colégio Sagrado Coração de Jesus, nesta cidade, para deliberarem
sobre zenovação ,da Convenção Coletiva de 'I'rabalho,

Canoínhas, 2S de junho de 1981.

DÀNIE.L ;KARVAT - Presidente
'

BL U S A--S
E

-

I _

C A-S A' C 0/5-- oa L-A

Casa
PRAÇA LAURO MÜLLER, 540A
RUA PAULA PEREIRA, 648

�M' , !.• !l' ! • I ! ! • , P" e I! [I! ir • I�,!II RI D !! • , !! e n , ' PI �
F" D' !!l; " PI PI' , , ••• " I!! I i" " n � • , • I �

FIUCI<

Junho mês" dos- nemorados

,-FOLCLORE, DA ·REGIAQ
\ Toda região tem seus costumes

,

Seus usos e diversões
Tudo isso é que chamamos
De afamadas tradições
Na região Canoínhense
Vamos ver como que é
Tem fandango, tem muita

, crença
Também gente de muita fé.

Diversões muito bonitas
Vamos ver, então o qUe é,
Tem danças de "discotec"
Só falta a dança de ballet; "-

Nas .danças de fandango
É bonito de se ver

. São Gonçalo o Padroeiro
Sua esmola vai receber.'

I

Todos dançam direitinho
Para não dar o que falar
Com respeito e devoção
Vão ao Santo ajudar.
O que é 'muito bonito
São as' festas :de São João
Todos dançam a quadrilha
Depois vão .tomar- quentão.

- -

Santo Antonio também faz
parte

Das festanças por inteiro
Dizem que é muito milagroso
-Por ser o Santo casamenteiro.'

-
.

Mas São Pedro e São Paulo
Não posso deixar de lado
Eles são muito bonzinhos
Pois nos deram um feriado .

Vamos reunir os Santos
Fazer no:ssa 'Obrigação .

Acender a fo-gueira
E depois soltar balão.
Também é -murto linda'
A tal dança do facão
'I'ém que ser commuito jeitinho
Para não dar confusão. --'

Bumba-meu-Boi e Capoeira
Também é tradicional

!'
« ••••••••••••••••••••••••••••• i ••••••••••• iii ••••••••••••••• i ••••••••�.�,
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-

Empresa 'Industrial 8 Comerc-ial 'DeR
\

S. 4. . I

-:- MATERIAIS PÁRA CONSTRUÇÃO -:-

<,

Oração ao Divino'

Espírito Santo
Espiríito

.
Santo, Tu que me

esclareces em tudo, qUe ilumi
na todos os meus caminhos pa
ra que eu atinja meu .ideal, Tu

. que me dás o Dom Divino de
perdoar e esquec-er o mau' que
me fazem; qua em todos os ins
tantes de minha 'Vida estás comi
go, quero neste curto diálogo-
agradecer-te por' tudo e confir-"
mar uma vez mais que não que,
ro separar-rre de Ti.

Por maior qua seja a ilusão
material, não seráo mínimo da
vontade que sinto, de um dia
estar contigo e todos os meus

irmãos, na glória perpétua.
..-

Agradeço-te uma 'vez mais ...
A pessoa deverá fazer- esta

oração três dias seguidos sem

fazer o pedido. Dentro de três
dias será alcançada a graça, por
mais difícil que seja.

- -,

_

-

Publicada por ter recebido
uma graça.

Aproveite, construa ou reforme, comprando' (om os melhores
-

. "'
_.."

.preços e (qodições,
-

em. Fúck Materiais para Construção.

,

A.M,.

Tem ainda o lembrado
E famoso Carnaval.

Também é tradicional
Tódos reunidos esperam
A Iinda Noite de Natal.

Vejam como é bonito.
O folclore da Região-
Vai passando devagarzinho
De geração e_!ll geração. - ;

Isto é muito lindo
Vamos todos nos lembrar
Temos de cultivar um pouco
Se não vaí se acabar ..

Margarida Marcolla

Na Semana Santa -
f

Saem as turmas com muita fé
Recomendar às almas
E depois ganham café.

Quem está faltando?' .

I � Pois aquele que não veio
Tem gente que acredita
No Negrinho do Pastoreio:
E no fim do ano

""9 •

Prefeitura, Municipal de Maior Vieira
Aviso de Licitecêo

--
,

A PREFEITURA MUNICIPAL DE MAJOR VIEI-
RA, torna público para conhecíment., dos interessados, que se

acha aberta a "Concorrência Pública - Editar n.? 002/81",
destinada a selecionar Propostas para aquisição de Pran
chões, vigas e Iinhas de Imbuia ·e Canela, para cpnstrução de
Pontes, com entrega das propostas até as 10:00 horas do dia
09 .de Julho do corrente exercício. Cópia do referido Edital
e maiores informações serão obtidas .na Secretaria Municipal
no horário de, expediente. '

Major Vieira, 17 de Junho ,de 1981.

CLAUDIO GAnOTTI - Prefeito Municipal'

.i ..
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':· .......�1Autom..�s.a. r_4 f�..,.�1

Automóveis Ltda. II.FUC.I(

Relação de Carros Usados:
1 Corcel - marrom "," "::

.. .. 1976
1 Volkswagen verde � ... r: •• �965

- 1 Corcel Standart - branco ., .. .. 1977
,

'

1 Corcel LDO - azul _. 1979 .

1 Fiat a álcool - branco " .. .. .. . .. " 1981

� Variant"\ beje ..... , .. .. .. .. •. .. 19'761

Rua Caetano Costa, 2211 - Fone 22-0007 -.,... -CAN0IN�AS - se
...n!-ní5lm. ii IEGii.Iiati.ii II ibllUi aal •• ti II aia, .&llha"a a "Slttl_1i ii •• i):-ei i '-iitiIlTn

.

.

w W í45R9

Ba8ffiõ'Humenhuk Comércio
de Veículos Ltda.

,I Revendedor FORD I
1948 33 UOS 1981
Fazemos sempre � melhor oferta em veículos novos FORD

.

e usados; de qualquer marca.
.

DISfONIíULIDADES DA SEMANA:

1 Chevette - beje ," .. .. .. ..-.. .. .. .. .. '1979
/

. -
-

1 Caravan - beje ipanema .. .. .. .. .. .._.. _1979

Adquira seu veículo com a mínima entrada.
Veícúlos inteiramente revisados, de boa procedência, aos

melhores preços da região.
. Visite-nos sem compromisso, em nossa Ioja i!

Rua Vídal Ramos, 203 .;_ Fones 22-:0268, ,22-0498 e 22-0024
&\%1&5W2!I9YfSW&e MM f*"'M%**áíWc.1f!4%? 1M WiJiHat&d 5 tN6§#f# F�II'!I iii

...........' -

NO DEPARTAMENTO DE, VEíCULOS USADOS DE IMIGUEL PROCOPIAl{ �OMÉRCIO DE VEíCULOS LTDA.•

VOC:t. ENCo.NTRARA PARA PRONTA EN-TREGA:

Marca Ano-

Grande oferta ezuleio Eliàne com 20- ./. de _

descente.'
-

-.

EUA CAETAN® COSTA, 860 _:_ F®NE (0477) 22-02$1

tLl.3 •• ii!' i !JiuAY' '�fi"'" m., •• " � n' q!l 11 •••• '." II a, li'" ,'I-I!'" L" •••• 1.1 •• '. 'I!!" Pi!'" ,.1111 •••• '., •••
, •••• I n 1"'''' P' ',1\

1 Brasília • I 198Ü'
./

1 Corcel·WÇ) .. 1979 )

MIGUEL PROCQPIAK COM. DE VÊiCULOS L,TDA.
Concessionário General Motors do Brasil S. A.

Rua Major Vieira, 289 - CANOINHAS - Sta..Catarlna
* E 'W5& -8 hAMWkA
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E a o C, n um i d r E
,k �t o consõrci.o Nacional r Chevrole� através' do seu Concessionário autoriza�o: ��'
!� Miguel' Procopiak' Comércio -IIe Veículos Lida., garante: �i
� �
�

1
�

i�
.

Atribuição do -veículo mediante sorteio ou lance realizados 'sempre na �i
� presença dos consor2ados. ��
L ��
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� ISTO_É RESPEITO AO _CONSUIVilDOR.

,2,-
'pÜls,sibilíta ao consorciado a escolha de qualquer veículo Chevrolet novo
de valor ieual ou superior ao veículo objeto do plano, desde que as dife
renças de preço por escolha de veículo de maior valor sejam pagas direta
'mente ao Concessionário.

.Devclvs no ato, como d� lei, todos os lances vencidos.
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4, Aplica, como de lei, os percentuais estabelecidos pelo Ministério da Fazen-"
da 'no cálculo das prestações.

'

5
�

Entrega ào consorciado, como de direito, cópia do Contrato Padrão e o' car-
nê para pagamento bancário das contribuições mensais.

6
Dá� ao consorciado informações mensais à respeito do andamento do gru
po através de relatório-balancete que também informa o local, dia e hora
das assembléias. ,,-

,
'

7
, 1

Utiliza, como é de lei, o Sisterriã de Preço Ponderado, ou seja prestações
pagas ao .preço do dia da assembléia, ou antecipadas sob a forma de lance
não sofrerão qualquer reajuste.

Deposita em conta_própria bloqueada todos os recursos coletados dos con

sorciados, só movimentando a conta para 'atender -0&' objetivos do grupo.

Dá ao consorciado que estiver em dia com as contríbuiçõe mensais; como
de direito e dever a possibilidade 'de transferência da cota pôr simples
transpasse no verso do contrato, mediante a assistência da Administradora.

, ,

Devolve, como de lei, ao consorciado desistente, e ainda riào contemplado,
as quantias pagas no prazo de trinta dias após a dissolução do grupo .

Censércio que faz tudo isso, não faz nada mais que ;1' sua obrigação.
'

Exija tudo o que você tem direito.
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GM assina.- e dá fé.A

Te�r re nos
Um terreno rural com a área de

24. 200,OQ m2, situado no lugar d-eno
minado "Xarqueada" E:strada Ca
noinhas a Três Barras, Km 5. So:.
bre o ünóv'21 acha-se edificado mn

prédie de f.llvenaria com 1.254,98
m2 de área 'construida, f;strutura de
ooncreto armac!lo', cobertura de te
lhas de fibra�dmento sobre estrutu
ra metálica e piso de cimento.

Melhores informações pelo Tratar c()m o Sr. Bertoldo pe-
,fone (0477) 22-0935, com o sr. los Fones: (0'482) ,227401 ou 22753"4
Dieo.

1 _, � em Florianópolis.

VENDEM-SE

um\lote com ,400 m2, locali
zado' n?-s imediações da Igre-,
ja Perpétuo SOÇOITO, a 100
ni.etros do asfalto;

um ,terreno com 12 àlqueires
e 13 litros, na localidade de
Mico Magro, a 8 km de Divi
sa (Pr.'), 'cQm valas prontas.

'

pará cultura de arroz irri-
._ gado.

um lote com 748 m2, a 200

m�tros do Colégio Estadual.
Santa Cruz;

Coluna Agrícola
Escritôrio Local da ACARESC

Portaria 007:
O Receituário Agronômico, instituído pelo Ministério da Agricul
tura, através da Portaría Ministerial n.o 007 de 13 I;le janeiro' de
1981' e normatizado pela Portaria n.? 01 de 23 de janeiro de 19'81,
do Secretário da Defesa Sanitária Vegetal, está sendo implantado
em Santa Catarína..

A Portaria Ministerial, após os considerandos sobre saúde pública,
defesa do meio ambiente, acidentes de intoxicação, etc., estabelece
que os defensivos agrícolas serão de uso Iivre, controlado ou res.tr�to,
de acordo com -a

I classífícação toxicológica dó Ministério da Saúde:
"

,

Ós defensivos íncluídos nas classes I e II (altamente tóxicos e me

diariamente tóxicos) terão obrigatoriamente a venda controlada. Pá
derão ser comercializados através de receita agronômica, assinada

11,1
por engenheiro Agrônomo, registrado no CREA, que englobe toda
a orientação técnica a respeito ,do defensivo receitado.

Por outro lado, os defensivos enquadrados 'nas classes III e IV (pou
co tóxicos e praticamente não tóxicos) :n:ão terão obrigatoriedade de

I -venda controlada.
'

.',

\

Considerando as numerosas formulações existentes em cada uma'
das classes toxicológicas, não vamos relacioná-las aqui, mas os in-,
teressados poderão, pessoalmente, tomar conhecimento delas no

Escritório da ACARESC.

o Recei'tuário agronômico assim -"decretado" fica meio antipático."
Mas, na verdade ele vem documentar uma relação que já existia
entre'muitos produtores e a assistência técnica. Pois, não raros pro
dutores consultavam e consultam o' técnico a respeito dó qual pro-

l!
duto deve usar- no controle, das pragas e doenças de sua plantação.'
Hoje existe uma conscientização de que o uso sem controle ruas de-,
fensivos na lavoura.çalém de, prejudicar ao produtor, pode estar

"1-,
causando séríos. prejuízos aos consumidores daquela produção�'
Por isso, acreditamos que apesar de algumas objeções iniciais a

implantação do receituário agronômico abrirá saudávels horizontes
I� à produção agrícola de Santa Catarina.

I Miscelânea:
* A Coopereanoinhas, sob-a presidência do Sr: Luiz F. Freitas, por
decisão unânimê da Assembléia Geral Extraordinária, efetivada-,'

dia 19 deste mês, assumiu o ativo e o passivo da Cooperativa Mista
União, de Porto União. Desta-forma, a Cooperçanoinhas dá, um
passo marcante na sua trajetória cooperativista.
,* O Sindicato Rural de Três Barras, através de -equipe liderada pe-
lo Seu Presidente - José Sawishi, promoveu, dia 23, um encontro,

dos Sindicatos da Micro-Região ôà Federação da Agrícutura do
Estadia de Santa 'Catarina, do INCRA e do Departamento Regional
elo Trabalho.
* Ainda é tempo de encaminhar as amostras de terra para analisar,
A Cooperativa, os Sindicatos (o Rural e o dos Trabalhadores Rurais)
e algumas firmas da cidade, recebem as amostras de terra e enviam
ao Laboratório de sua preferência,

'

NOTA: correspondência contendo perguntas 'Ou sugestões de-'
verão ser enviadas para: Jornal "Correio do,Norte"
(Coluna Agrícola) Caixa Postal, 2-D "

89460 _ Canoinhas-SC.

,( DO,'
Responsabilidade: J J S
* Cada uni. .constróí dia por dia,
hora por hora, muitas vezes sem

saber o seu próprio futuro." A sor-'
te que nos cabe na vida atual foi

preparada pelas nossas ações 'anDe
riores, da' mesma forma edificamos
no presente, .as condições da e:lÇis-'
tência futura.

* Na semána p.p. muitos estudan
tes apareceram por aqui entre

eles: Arlindo, TicQ, J.a[s'on.
'

* Na se�ta-feira retrazada ,muitos
foram para Sã'o Miguel do Oeste.

O Mauricio e a Rosi 'comandaram
tudo.

* Lá o Iso não deu !Imito-bem, pois
lá eles não gostam muito de bo

tàs de cawboy!!!
---

* E o Milton devia achar uma vaga
pa,ra trabalhar, com um cabaret,

Vocês não acham?

* Tudo chega com lO tempo para
quem sabe esperar.

* No domingo p. p. Hélio e Cassía
,

no de Curitiba estiveram por
aqui. Dua�' garotas tri-felizes com

issol l !

* 'A festa no CESC estava anima
da, -Muita gente'; se divertiu, e

aproveitou para colocar os papos
em diá. \'

* Chegando o inverno e muita gen
,

te deixando de sair de �asa. Não
,façam isso, pois é ótimo encontrar
os amigos e bater um pap'o prá lá
de legal.
* E o ,Juca, D, aniversariou 1110 úl
timo dia 23 deste, A você 'os nos

sos parabéns.
* Milton e TeIma vocês dOIS ctim

binam_mesmo e são 6- maior ba
rato, viu!!! "

'* E o filme do domingo passado no

cinema'não estava com nada. Va
mos ver se, para esse domingo as

- coisas _mudam um pouco'L
;l' Antes valem as lágrimas de não
ter vencidó, do que a vergonha

de não ter lutado.
'

Tchau!

..

* Quem aniversariem no último dia
25 foi a Soraya Murara. A você

garota tudo de bom.

* A Karin 'E. 'resolveu sair um pou
co daqui e foi passar o final da se-

'

mana passada em Floripa. E a Di- -I'norá em Eàges.
, ,c __ ,

I
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Poética Canoinhense - e ,lançamento
do M useu Histórico e Geográfico de_ Canoinhas

-

-l!' Sexta-feira dia 19 às 17 ho- chamado "O Canoinhas' gramofo-' , A Sra)Carmem S. Garzo, com
ras na sede cio' Conselho Municipal ne a coqueluche'da épo�'�, gasosa- o aluno Edmundo Bittencourt Jú

de Cultura, de nossa cidade, foi ria, bar, bilhar e muito mais. níor, um garoto, nos brindaram
realizada a solenidade de entrega

-

Após a introdução inicial e a com números de piano, tocados a 4

dos prêmios da "Poética Canoi- explanação do valor da Poética mãos. Um espetáculo. Verdadeiros
nhense-Lâêü" aos vencedores 'do Canoínhense que é um incentivo a artistas.
concurso promovido, que por diver- todos, à Sra. Presidente do Conse- Foi lida a ata da cerimônia,
sos motivos, estava um pouco atra- lho, foi chamando os premiados" pela Sra. Secretária ad-hoc, Geei
sado. que também se faziam presentes em Dittrich, a qual foi assinada' por to-

Diversas pessoas de
-

todas as número de três, ,e as pessoas que dos, tendo ainda na ocasião, sido
camadas sociais, foram convidadas

. entregariam os respectivos prêmios feito uma foto de todos os presen-

-para O evento. Entre outras, anota- e também o referido troféu, que tes, para a posteridade, uma' vez
mos as prese:nças do Sr: Prefeito caberia ao 1.0 lugar, além da que naquele dia ehora, estava sen-
Municipal, Dr. Benedito Therézío quantia em dinheino que o mesmo-

- do lançada à semente' do museu; e

de Carvalho Netto, casais José Gar- fez jÚ3, sendo os outros dois luga- servido um gostoso coquetel, em

zo Sobrinho'; Agenôr Vieira Côrte; re�, somente valor em dinheiro. O seguida.
Major Nelson Coelho; Sras. Beti

_ 1.°'lugar coube ao Sr. Sergio Kõh- Agora, resta saber qual o nome
serviço, para evitar problemas fu- 'I t b lh

.

tít 1 d_

\ Budant, Esmeralda M. S. Buch-
_

er, com o ra a o mi u a o que será dado ao museu. Pois em
turos. -

mann, Jenny Maria Ribeiro Isphair, "RAÍZES", usando o' pseudônimo: nosso entender, deveria ser de um
Fizeram uso ela palavra os srs.: Srta. Híldegard Thiem, Sr. Paulo Saudosista; o 2.° luga� à Srta. -Ma- pioneiro, um daqueles que se sacri.

.Eurico Martins e Adelmo de Lima. Frank, etc. Presente também, parte ria Isabel Tokarskí, com "JUVEN� ficou, quando aqui. não era nada;
do Rio dos Pardos, código 012, os O sr. Adelmo de Lima explicou aos da diretoria do Conselho Municipal TUDE CANOINHE'NSE", tendo não importa qual tenha sido a sua
membros da:APF. A Esc01a CQm- . presentes que a Escola necessita de de Cultura. apresentado o pseudônimo de profissão ou se tiriha algum estudo;
porta um total de sessenta e um certos reparos'em todas suas ten- Dando início as festividades, M.I.T.; 'e finalmente o 3.° lugar, na época, basta que seja uma pes-
alunos, regidos pelas Professoras feitorias e que para isso solicita' pela Sra. Presidente, Juçi T. R. coube a nossa modestà pessoa, com soa que trabalhou por 'Canoinhas,
Ivaní B. Telechinski e Elaine

Frie.�,
uma contribuição, de acordo com' os Selema, foi feito um breve relato o trabalho "NOSSA CIDADE',\ com deixando algo que hoje nos oegu

drich . Estavam presentes a Profes-] presentes_ficou deliberaro que ca-' aospresentes da importância da o pseudônimo: Colaboradora, 'rece- lhamos. Deveria ser feita uma lista
sora ora responsável- pelar escola, �i da um espontaneamente contribui Poética Canoinhense, .cujo troféu bendo o prêmio das mãos da Sra. de nomes daqueles como já disse-
Ivani B .. Telec�iiíski.e os seguin�est: oom_ a importânci� de Cr$ 500,00 'mor, leva o nome de um pioneiro Esmeralda M.S. Buchmann , mos pioneiros e procurar talvez
membros da diretoria srs.: Eurico r (qumhentos , cruzeiros) " de nossa

-

querida Canoinhas, Emílio Em seguida usou da palavra O pessoas que aqui chegaram e camí-
Martins, Adelmo. de Lima,' Jl()ão' S- 3'3 '. t filhc Gothard Wendt Um cidadão que no -Sr , Prefeito Municipal que falou nharam com a cidade, isto á, 'pes-

.

.

, ao os paIS que em 0·8 ,

Melechenco, Miguel Arnoldo, Zeno começo do, então povoado de Canoí- sobre a importância da Poética soas que hoje tenha,m mais de 70neste estabelecimento, dos quais so- _ ,

Dóbycto, Francisco Pazdziora- Jo-
licitamos encarecidamente fazerem- nhas, muitas coisas trouxe para cá, Canoínhense, que é uma oportuni- anos a fazer uma pesquisa ou mes

sé Melechenco e Henrique Massa- destacando-se' o 'primeiro cinema, dade a todos os canoinhenses, que mo uma votação," para ser escolhidose, para o futuro, sempre presen-neiro , Estavam também presentes, sob a denomdnação de "Fênix"; a queiram descrever em verso ou o nome a ser dado ao museu. Serátes em todas as reuniões; para que
os srs. Alexandre Nogatz, Nicolau . , .

d
' primeira Banda de Música, íntitu- prosa, seu torrão querido. Apro- que estamos certos? Pois I(} que valenrnguem 'fique a margem os pro-. Bay, José Bruger e Adir Silva, La- blemas desta Escola. lada "Lyra Catarínense", sendo um veitando a ocasião, o mesmo. cO-' é aquilo que de fato alguém fez ou

.demír Nogatz, Emílio Nogatz, Ed7 dos músicos; o primeiro jornal mentou sobre o lançamento simbó- trouxe até aqui e não simplesmen-
vino Szymozyn: ,Nada mais havendo a tratar, lico que se dava naquele momento te pegar o nome de um elemento

Presidiu a mesa dos trabalhos encerrou-se a presente reunião, da do Museu Hístóríco e Geográfico que sómente viveu - ou aproveitou
a Profesora Ivani B. 'I'elechinski, qual €u secretária lavrei a presente 2.0 OFíCIO DE NOTAS de Canoinhas, que' tanto precisa- aquilo que os outros plantaram.
tratando, dos seguintes assuntos: ata que é assinada pior mim e pe- mos para mostrar mil. pouco daqui- Alertamos também a todos que

1) Família; Escola e Comunida- los demais presentes. Edital de Notificação do que nossos antepassados fize- este-ano, terá novamente o concur-

de. 2), A Presidente da mesa- sra. Ivaní B� Telechinslki p
ram, com muito suor IlIO rosto e

Evani B. Telec!hinski solicitou aos Eurico Martins _ Presidente'
de rotestos muitos. calos. nas mãos, ficando to":

presentes a especial fineza de que P
. dos os presentes desde àquele mo-Adelmo de Lima - 'Vice- residente Por não terem sido encontrados

alguém se encarregar de trazer le- .João Meléchenco _ Te'soureiro nos endereços fornecidos ou por re-
menta convidados para· a Assem-

�a para, faze'r a merenda, do que Miguel Arnoldo _ Cons. Fiscal' cusarem a, tomar ciência, faço saber bléia Constituinte, que será dentro

o sr. 2e11l0 Dobyctop prOntificou-se Francjsco �azdziora _ Cóns. Fiscal a que o presente EDITAL, virem de 30 dias.

a fQ,rnecer.' ou dele tiver'em conhecimento' que
:Eurico Martins e Adelmo de Uma deram entrada neste OFíCIO, para'

serem protestados contra os 'res

ponsáveis dentro do prazo legal 06

Títulos com as seguintes caracte-
rísticas:

.

NP,' venctimento 31.08.79, valor
Cr$ 39.350,00. Emitida po:ç JOVI
NO PRADO, CPF n.o 0,51 004089-49,
em favor de Sociedade 'Industrial e

Oomercial Sicol'SIA.
NP, vencimento 15. lQ'. 80, va

-

lor Cr$ 91.30.5;00 Emitida por JO
'VINO PRADO, CPF n.o 05� 00'40<89-
4.9, em favor de Sociedade InduS
trial 'e Comercial Bicol SIA .

DP n.o 4.490, vencimento
06.09.79, valor Cr$ 18.830,00, Emi
tida' por Sociedad,e Industrial e Co
mercial Sicol S/A, Contra: JOVINO
PRADO - CPF n.o 051 004.089-49.

DP n.o 9. 704-A, venCimento
15.05.81" valor Cr$ 9.40.0,00;- E1Y!i
tida por Auto Mecânica ,e Peças Leo
Ltda. Contra: WALDIR DE OLIVEI
RA - CPF n.o 292 050' 269-72, resi
dente 'em CampQ dos Buenos _ Ca
noinhas.

DP n.o 4. 184-B, vencimento
06.06.81, valor Cr$ 1. 947�50, Emiti
da por Empresa Industrial e Co,
mercia! Fuck S/A, Contra: ADEL
MO DOMINGOS MACIEL - CPF
11.° 292 424 1>09-00-.

DP 11.° 38 391-7: vencimento
05.06.81;, valor Cr$ 5.000,00, Emiti
da pOr Miguel Procopiak Comércio
de Veículos Ltda.,

,

Contra: JOÃO
MARIA MORE'IR-f.. - CPF n.o .....
247.0.08.609-44.

DP, n.o 29. 400-H, vencimento
3D. 05.81, valor Cr$ 51. OOC\OO, Emi
tida por Oomercial M,allon Ltda.,
Contra: WANDERLEI MARTINS
DOS SANTOS _ CPF n.o 292'121 629-

.

'01.
'

,

Canoinhas 25 de Junho de 1981.
ALCIDES SCHUMACHER

OFICIAL MAIOR
CPF 005 589 669-84

Clube Cano.inbense Do c1J m e n to

E x t r a v i.e d oComunicado
I '

Comunicamos aos seriliores
associados que, se acham abertas

as inscrições para o BAILE DE

DEBUTANTES, a partir de

01.07.81, na secretaria do CL1.j_
BE CANOINHENSE, das 17 às

19 horas.

...

VOLNI NUNES MORAES

declarà para os devidos fins que
extraviou sua Carteira Nacional
de Habilitação, categoria Ama

dor, ficando a mesm� sem efeito

por ter requerido segunda via.
2 xA DIRETORIA

I

Reunião da Iscola Isolada Estadual, de
Santa' Bárbara do Rio dos Pardos

Ata ri.o 94

Aos vinte dias do 'mês de Ju

.nho de 1981, reuniram-se na Escola
Isolada 'Estadual de Santa Bárbara

Também solicitou para que os

pais· dós allUlQs segurassem os. seus'
:tÜhi� .em casa:, dando assim algum

José Melechenco - Oons. Fiscal
Henrique Massaneiro - Cons. Fiscal

Zeno Dobyctop - Cons. Fiscal

CARTÓRIO DE REGISTRO D� IMÓVEIS.DA COMARCA DE

CANOINHAS - ESTADO DE SANTA CATARINA

Loteamento<-Edital de
EULALIA. GLABA KOHLBECK, Oficial do Registro' de
Imóveis da Comarca de CanoinhaSi, Estado de Santa Cil-
tarh,là, na forma da Lei,

.

.Faz público, para ciência dos interessados, em cum
primento ao disposto no art. 19 da Lei n.� 6.766, de 19 de dezem
bro dE;. 1979; que pOi:" LAURO STOCLOSKI e sua mulher dona
ELIETE BENDA STOCLOSKI, foram depositados em seu Cartó
rio memorial descritivo, plánta e demais papéis e documentos re

lativos ao Loteamento "SANTA LUZIA", situado na cidade de Três
Barras, desta comarca, conforme planta abaixo.

As impugnações daqueles que se julgarem prejudicados
qúanto ao domínio -do referido imóvel, deverão ser aprlesen.tadas
dentro-do prazo' de quinte (15) dias, a contar da'data da terceira
e última publicação dO.,Jlresente Edital. Findo o prazo e não ha
vendo impugnações de terceiros ou deste Ofício, slerá procedido o

registro ._

. O processo encontra-se a disposição ,dos interessados,
neste Ofíçio, durante as horas regulamentares.

Dado e passado nesta cidade de Canoinhas, Estado de
Santa Catarina, aos vinte e cinco (2'5) dias do mês de junhq de 1981.

EULALIA GLARA KOHLBECK
Oficial do R;_egistro de Imóveis - CPF 249 111 199/34

/

J
T�f3 SA R�"'SI P{'PANOUVA.

.

I," O V f L

ÁRE"A DOS LOTES

LOTEAMENTO .. L4URO STOCLOSKI

I� Vendem-se
� ,UM TELEFONE RESIDEN

CIAL
- UMA MOTO HONDA 1980
\

,

'

Mais detalhes pelo fone

22�0287, no horário comerCial.

simbólico

so Poético Canoínhense, portanto,
mãos a obra:. O importante é parti
cipar, mostrar que ama sua terra.

Carioinhas;- jmlho de 1981. \.

Ivanita SchivinSld.

Notícias/ de
PREFEITO GADOTTI
ESTEVE .NA CAPITAL
Como havia.' anunciado na

edição anterior, 0' Prefeito Clau
dio Gadotti esteVle na sem:ana
passada em Florianóp0'lis tra-

. tando de vários assuntos admi
nistrativos. Na Secretaria da
Saúde tratou e conseguiu uma

verba de Cr$ 1.000.000,00 (Um
milhão de cruzeiros) para o nos
so Hospital. Na seCretaria de
'trans,por,tes '€ obras tratou' de
vários assuntos referentre,s ao' se
tor rod0'viário.

SINDICATO RURAL
FAz ASSEMBLÉIA
O pre�idente do Sindicat'o

R1,lral de Major Vieira convoca

seus as:sóciados para a 'assem-,
bléia geral ordinária, a'realizar
se no dia 2� de júnho às 8 horas
constanqo da s"eguinte mdem do
dia: Discussão e votÇl.ção para
aprovação da prestação de con

tas, e balanço financeiro rerferen':'
te ao exercíçio de,1980. Discus:;_
são e votação para aprovação da

pr0l,l0sta orçamentária para o

exercício de 1982 e- outros assuri�
tos gerais.

ESPERIDIAO EM
MAJOR VIEIRA
Esteve em Major Vieira no

último dia 23 o s,ecretário do�'
transportes e obracs Dr. Esperi
dião Amin Helou Filh0'. Na oca
sião fez uma visita ao gabinete
do Sr. Prefeito, onde foi recep
donado por grande número de
pessoas representativas do mu ..

nicÍpio. Em seguida a caravana

seguiu atê a localidade de Salto
Canoinhas onde o Secretário
Amin fez 'uma inSjpeção nas

instalações da, éR. Almeida,
firma responsável peia implan-

M,ajor Vieira
tação do asfalto entre. Carioi:
nhas-Major Vieira .e BR-116--:
Na tarde do mesmo dia o secre.

tário seguiu até Canoinhas onde'
manteve contatos com as auto

�idade.s daquele munidpio.1
.

INAUGURADA:'\,ESCOLA_DE SÃO ROQUE .

Dia 21 de j,unh0' pp. , foi
oficialmente inaugurado o novo

prédio escolar da localidade de
colônia São Roque, prédio este
construí_do todo de alvenaria;
em convênio entre Governo Es
tadual ·e Mu:qicipal. Durante a '

cerimônia de iriauguração usa
ram da palavra vários otadores.
Inicialmente falou a Professora
Tereza B. Schadai que em no

me .da comunidade muito agra
deceu ào g_overno Estadual, e

.Municipal todos ,os benefícios
rec'ébidos. Em seguida usou da '

palavra a- Coordenadora regio,
nal,de educação, Dona Juci Se
leme,-que muito elogiou as pro
fessoras e também os alunos
daquele estabelecimento esco
lar. O Dine,tor da 8.a UCRE taÍn
bém esteve presente e disse de
seu contentamento em poder
participar da inauguração de
mais uma eSCoola. No final usou
a palavra õ Sr. Claudio Gadottil
DD. "Prefeito 'Municipal, que em

seu brilhante discurso fez um

relato de todas as' obras já rea

lizadas durante sua gestão.
Também na cerimônia de

inauguração foram anotadas as

presenças dos vereadores Adir
Francisco, Veiga e Augusto. Pa
pes, do Delegado de Polícia Sar
gento Neri Cruz dos' Santos, do,
Pllesidente da APP e de grande
número de pessoas que foram
prestigiar as autoridades' pre
sentes.
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Notícias �e Pa�an�uYaCN SERViÇOS
Rua Getúlio Vargas, 527 - Fone: 22-0971

FARMAC!A DE PLANTÃO: De sábado (27) �a sexta-feira
(03) STA. CRUZ, - Rua Felipe
Schmidt, 356 - Fone 22-0447

MÉDICOS nE PLANTÃO: Em casos de extrema urgência -

Fane 22-00;33

ESTUDANTE É

ENCONTRADO MORTO

EM UM ABISMO

o carpia do estudante Mauro
José Nogarolli, 19 anos, desapare
cido desde fevereiro, foi encontra
do no interior do

-

seu Maverick,
placa AK-3601, no fundo de um

precipício do Viaduto dos Padres,
na BR-277 trecho Curitiba-Parana-

{

guá. O car'ro coberto pela vegeta
ção- só foi encontrado porque um

trabalhador ao atirar uma pedra
no abismo notou que a mesma ba
teu ,em metal e resolveu .chamar a
polícia, O jovem possivelmente em

alta velocidade-perdeu a direção e

veio a cair no buraco; (G. P . )

15' Vice-Presidente, CL João Flo
rindo Schadeck; 2.° Vice-Presiden
to CL Heins Curt Brandes; 3.° Vi
ce'-Presidente, CL Aristides Anto
nio Sonaglio.. 1.0 Secretário, CL'
Hamilton 'I'abalipa de Almeida; :,l.o
Secretário, CL' Ézilo Augustim;' 1.0
Tesoureiro, CL Adolfo Haag; 2.0
'Iesouriero, CL Evaldo Grabovski;
Diretor Social,' Cls Nataniel Rezen
de Ribas; Diretor Animador, CL

- Sezinando Jungles Gonçalves; 1.0
Vogal, CL Antonio, Thiessen: 2.0
Viogal, CL Vilson Greinert ; 3.° Vo
gal, CL Edilson Schadeck ..

ANTECIPAiçAO DA ELEIÇÃO
A PRE.FEITOS
A comissão mista do Congresso

Nacional destinada a estudar' a
proposta de emenda à constituição
do deputado Alberto GoTdman
(PMDB-SP), que antecipa para 15
de novembro deste ano as! eleições
municipais para prefeito, vice-pre
feito e vereadores, foi instalada on

tem, sob a presidência. do deputado
Flávio Chaves (PMDB-SP). O re

lator da porposta de emenda à dons

tituição de Alberto Goldman será
o senador Aloysio Chaves (PDS
PA), tendo como vice-presidente o

deputado Diogo Nomura (PDS-SP)·
Até 'o dia 17 deste mês, a comissão
mista terá 'prazo para receber
'emendas, e' o relator apresentará o

seu parecer somente após, o reces
so parlamentar" no dia 7. de agosto.
A justificativa do deputado Alber
to Goldman é estabelecer a incoin
oidência das eleições, e segundo di
minuir para cinco anos os atuais
mandatos de prefeitos, vice-prefei-
1:1J-S ,e vereadores. (G . P .)

-

E.rmeraLdino M. de Almeida,
RADIO PATRULHA: Fone:' 190

PRONTO SOCORRO: Fone: 192

PLANTÃO CELESC: Fone: 196

ESTAÇÃO RODOVIARIA: Fone: 22-0179

/ E AS GEADAS CHEGARAM
Na verdade o inverno este ano

'

chegou um tanto atrasado, isto é na
medida certa; levando em conta que
até o dia 18 do corrente foi mode
rado e um tanto camarada. Porém
de um momento para .outro virou a

temperatura e o termômetro, por
inerfvel que pareça registrou' no
seu filamento de mercúrio exata
mente às 7 horas do dia 18, 5 graus
negativos. Os entendidos no assun

to estão anunciando que este inver-
no vai ser um dos mais frios dos
últimos tempos. Assim sendo só

I"�.
������������������m�����������/. nos resta ir se preparando para o,

�� ,que der e vier, pois o brasileiro já

_17
acostumou-se com-tantas mudanças,
não sendo de admirar que o frio
venha causar surpresa maior das

- que j á temos tido.
"

I
NOVAS C'ÉDULAS

!
EM SETEIWBR,(]l
As novas cédulas de c-s 200,00

e 5. Q<ÜO,OO cruzeiros entram em cir-

I� culação no início do mês de setem-

I, NUNCA _!"OI TÃO FACIL COMPRAR UM FIA'!' NOVO. t ��f;sj�=!a�����ed�o�$ °fo�g�,o�ü��gõ-� z e 1.000,0'0. No mês seguinte, pas-
� A SUA CONCESSIONÁRIA FIAT ESTÁ TOPANDO QUAL- Z sarão a circular as moedas metáli-
�" QUER CONVERSA VOCÊ PROPÕE ÁS CONDIÇ-ES E cas de Cr$ 2.0,00' e 50,00. A cédula
2 '

•

-

O '

'

de Cr$ 5.0000,00 traz o retrato do
DEIXA O RESTO CONOSCO. Marechal Humberto de Alencar

Castelo Branco, "impressa da mesma
AGORA' A FIAT LANÇOU O CONSóRCIO FIAT, TEMpS forma que a foto do Barão do Rio
TUDO AO SEU ALCANCE PARA A AQUISIÇÃO DO SEU ��,�,��,n�ea��� ;Z�u��, C:\éci�i�

CARRO pO ANO. de Cr$ 5.000;00 terá no reverso a

reprodução de um painel sobre
energia hidrelétricá e as telecomu
nicações. Para evitar falsificações,
a Casa da Moeda introduziu um fio
de segurança com a inscrição "Ban
co Central do Brasil", em micro
caracteres. O retrato .da Princesa
Izabel vai aparecer na cédula de
Cr$ 200,0'0 de cor verde com' um

painel baseado na fotolitografia de,
Vícto Prendo, "La Vuísine'
"La Roca", no reverso. "Nó próxi
mo número darei mais detalhes das
outras cédulas que entrarão, em vi
gor em setembro pv ." (G.P.)

RADIO SANTA CATARINA: Divulgações das 08:00 às 12:00
,

horas e das 14:00 às 18:00 ho
ras. Aos sábados até às 16:00
horas. POLíCIA FEDER,AL

APREENDE ARMAS

ESTRANGEIRAS

Armas de fabricação estrangei
ra foram apreendidas pela Policia
Federal de Manaus; nas áreas de
fronteiras, segundo revelou o- supe
rintendente regional da Polícia Fe
deral, 1""0 Americano, ao exibir as'
armas e municões encontradas em

poder .de caboclos e índios civiliza-
.

dos da região" que as recebiam de
desconhecidos em troca de produ'
tos da região. Entre 'as '!lrmas en

contram-se rifles 'de fabricação
norte-americana e soviética, algu
mas wínchestres, calibre n, além'
de caixas de munições. (G . Pi )

PASSARELA DA SOCIEDADE
Dia 28 extréia de idade nova

da sra. Leonor Gruber, esposa do
sr. Ar istidio Gruber. Igualmente a

garota Sandra, filha do jovem ca

sal Gilberto (Sueli) Sonaglio . Dia
, 29 0- índustriário e Presidente do
PD�, sr , Pedro Giacomo de Lucca . .:

Dia 1.'° de Julho, a garota Marilene /

filha do casal sr. Aristidio (Leo
nor) Gruber , Dia 2 o sr , Jãime
Schadeck e a garota Valdirene, fi
lha dó casal sr , Aristidio (Leonor)
Gruber, ele nosso prezado assinan-:
te. 'I'arnbém na mésma data o sr,
Waldir Adam, da Agência Rodovíá-,'
ria e nosso 'prezado colaborador.
Os sinceros votos da coluna' 'aos
aniversariantes de felicidades a to-:
dós.

'

.. "

FESTA DE SANTO ANTONIO
FOI SUCESO TOTAL
A festa em louvor ao Santo 'e

padroeiro dos namorados" realizada
dia 14 do corrente na Igreja que lhe
empresta o nome, foi um ,total su

cesso, o rrrovimenuo superou a ex

pectativa e o vasto pátio esteve lo
tado desde cedo até o anoitecer, a
multidão não arredou pé, mesmo

com a falta de energia elétrica que.
perdurou por algumas horas moti
vada por reparos inadiáveis na li
nha tronco, que o famoso conjunto
musical do "TIO RAFA", pudesse
demonstrar a título o maior na sua

modalidade. A comissão da Igreja
agradece penhorada o, compareci
mento de todos os.que prestigiaram
'com suas presenças a tradicional
'festa do padroeiro Santo. Antonio.

VENHA DAR UMA CANTADA NA GENTE.
])STAMOS A suA ESPERA EM Iruck 4uíonUlveis'

aHliJH
AutOrn'Hho'eisS.A Rua Caetano Costa, 2.211

Fone (0477) 22-0007
CANOINHAS - SC

PENSAMENTO DA SEMANA
,

o interesse cega os Ú'lhos dós
sábios e perverte a palavra dos jus
tos. (Castilho de Bobadilla).

lLIONS CLUBE UE

PAPANDUVA COM
NOVA DIRETORIA
O' Lions Clube' de nOSSa .oidade

realizou dia 17 do corrente sua reu-,
nião festiva e posse de sua nova

Diretoria, a qual regerá os, destinos
da maior entidade filantrópica do
mundo. Representando- o Lions
Clube da vizinha cidade de Mafra
.se fizeram presentes 3 casais de
Leões e suas respectivas domado
ras. Também o Vigário da Paró
quia de Papanduva, Pe. Antonio
Cinthc, prestigiou com sua presen
ça 10 acontecimento. A nova Dire-
'toria ficou assim constituída: 'Pre
sidente, 'CL Lauro João Taborda:

Dr: Clércio Odir
.

Tremi
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Especialização em CARDIOLOGIA e CLíl'{ICA MÉDICA no

Hospital do' Servidor Público Estadual de São Paulo. AMÉRICA
COMPANHIA

lATINA
DE " SEGUROS

Estágio em cardiologia no Instituto de Doenças Cardio Pulmonares
E. J. Zerbini no Hospital Benefícíência portuguesa de São Paulo.

ELETRO CARDIOGRAFIA E TESTE ERGOMÉTRICO
REPRESENTANTE REGIONALResidência: -'-

R. Vidal Ramos, 1107 - 1.0 andar
Telefone 22-0438

Consult.: Rua,Vida1 Ramos, 1107

Telefone 22-0438 EZEQUIEL BUENO
Rua Marechal Floriano, 330 - Fone (0477) 22-0852

UNGER & C!IA. LTDA. ,

•• oe ilifiiIiiiiii. ii •• 0_0 1 •••• ii. II ••••

"'I
Organizações Contábeis e i

Representaçõ�s de Ezequiel BD�DO
-

INDÚSTRIA COMÉRCIO EXPORTAÇÃO--

CONTABILIDADES EM GERAL
ASSISTÊNCIA TÉCNICA E ADMINISTRATIVA

SEGUROS DIVERSOS
REPRESENTAÇÕES

Rua Marechal Floriano, 330 - Fone (0477) 22-0852
CEP 89460 - Canoínhas (SC)

DISTRIBUIDORES EXCLUSIVOS DA LINHA COMPLETA DOS MOTORES ELÉ:'

TRICOS "WEG".

PONTES ROLANTES TALHAS ELETRICAS - CARRINHOS INDUSTRIAIS

CABOS DE AÇO DE. TODAS AS BITOLAS.
I !ii ii.'" PI li! • R

'3: P , • " II! 5 R JII ••• PJ' • , " • PJ II D • " Ij 11 •• , • !!ii ••• " •• I Pi! • 8 II ruI' , • R I • , • 51 •••••• '!...!..!!..!.!

ESQUADRIAS ,DE FERRO E ALUMíNIO - PORTAS PANTOGRAFICAS' E FER

RAGENS PARA PORTAS DE ELEVAÇÃO - GRADES PARA

, I MUR,OS, PORTÕES, E.TC.

•• a ••wibil ••• is.iilluall.ld·.·· ••• , ••••••••••••• 'lib •••••••••• I ••• di •••• '�

CharlesDr. Ricardo Voigt
MÉDICO· CRM 2686

CLíNICA GERALBOX PARA BANHEIROS.

,

Residência Médica com duração de 2 anos em Clínica Médica
no Hospital Evangélico de Curitiba.

Doenças do aparelho digestivo e articulações.
CONSULTóRIO: Hospital Santa Cruz - Fone 22-0033 - de se

gunda a sexta-feira, das 15. às 19 horas.

RESIDE:NCIA' : Rua Felipe Schmidt, 83 - Fone 22-0326 .

REPRESENTANTE EM CANOINHAS:

Waldemar Knüppel
Rua Major Vieira, '360 - Fone (0477) 22- 033J3 _:'CANOINHAS - Santa Catarina

• p' •• ' •• n ••�B.· •• ··n·.··I'pm •• II· ••m"·· •• ··I'.' •• ' ..... j •••••••• ' •••• h
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{(Objetivas �e Três _H'ar"ras»
por Paulo,Frank

Publica'mos abaixo, na Integra, o Ofício, entregue pelo Senhor Odilon Pazda _:_ Pre
feito Munícípal de -Três Barras, ao Exce'l entíssirrl.o Senhor Secretário dos Transpor,
tes' e Obras - Doutor Espezidiâo Amin Helou Filho,' quando de sua visita ao n081so
município, no dia 23 'pp.

ADM. 215/8.1

Três Barras (sq, em 23 de junho de 1981

EXCELENTíSSIMO SENHOR
DR ESPERIDIÁO,AMIN HELOU FILHO
DP- SECRETARIO 'DOS TRANSPORTES
E OBRAS
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E
OBRAS

'

FLORIANÓPOLIS - se

SC 303 _ trecho TRÊS BARRA-Canoinhas
,e o asfaltamento do trecho: KM 2 ao tri
lhos da RFF S/A. Estas duas obras Senhor

,

Secretário, serão para Três Barras uma

força constante em favor de nosso progres, /
so, e por certo jamais serão esquecidas pe-
lo povo tresbarrense, com o qual podereis

_

contar sempre que preciso.
Muito mais confiantes ficamos quando na

semana passada recebemos a visita da
equipe de Diretores do "D: E.R. ", designa
da por Vossa Excelência e liderada pelo
ilustríssimo Senhor' Engenheiro Telmo
Fernando Mattar de Souza '_ Diretor Ge
ral do "D. E.R" -SC, que aqui esteve pro-,
cedendo a levantamentos no local das duas
obras citadas.

As explanações ouvidas daquela Equipe
nos deram conta das dificuldades que de
verão ser superadas para que possamos ver
tornadas realidades, ambos os' projetos.
Contudo, uma vez mais confiamos na vos·

sa 'operosidade, tão certos como hipoteca
mos total confiança nas decisões por vós
tomadas, porquanto somos sabedores do
grande interesse qUe Vossa Excelência,'
comungando com os ideais de nosso exce

lentíssimo Governador Dr Jorge Konder
Bornhausen, tem \

em favorecer nOSSa re

'gíão ,
_ Senhor Secretário: o povo de "I'rês

Barras e nós líderes comunitários, jamais
esqueceremos as, obras com que .estamos
sendo beneficiados: realizadas ou em reali ..
zação, em nosso Município ou em nOSSa mi
cro região, todas elas respresentativas de'
vosso dinâmico espírito a frente da Secre- '

tariados Transportes e Obras.

Hipotecando, uma vez mais, nossa irrestrita
solidariedade, queremos de público dizer,
que em nenhuma época nosso Município e

nossa micro região receberam tantas obras
no setor de transportes; quanto temos' re
cebido neste curto espaço de tempo em que,
yossa Excelência está frente a Secretaria
dos Transportes e Obras dê nosso Estado.
-Queira aceítàr Senhor Secretário, nosso
sincero e merecido agradecimento e colo
cados ao dispor do que se faça mister, fir-

'

mamoso

Atenciosamente.

ODILON PAZDA

Prefeito Municipal �
-

<, I

ERN�I WOGEINAKI
Presidente Câmara Municipal
DR"' DJALMA M. CI-IAVÉS
Pres. Rotary Club T. Barras

DR ANTONIO F. TSUNODA
,

Pres. PDS _ Três -Barras
PEDRO ROGÉRIO REITZ
Pres. JDC - Três Barras

JACOZINHO HASCHEL
Ptes. Mov. Trab. Catarínense

,

I

-I

Prezado Senhor Secretário:
,

Honra-nos, sobremaneira, a presença
de Vossa Excelência" em' nosso Município,
e queremos nesta oportunidade que se nos

apresenta, render-vos nosso preito de gra-
- ti:dão pelo trabalho benéfico e dinâmico
em pról de nosso Município, desenvolvido
pela Secretaria dos, Tranportes .e Obras da
qual Vossa Excelência é o dinâmico titdlar,

, Quando do início dos trabalhos de asfalta-.
mento da BR-280, ao tempo do então- Go
vernador Dr Antônio Carlos Konder Reis,
nossa região via com certo pessimismo a

\ conclusão do trecho ligando Mafra
-

a Ca
noinhas, especialmente porque os traba
lhos se-iniciavam a pouco tempo da suces
são governamental.
Minha: administração contudo, não comun
gava daquele pessimismo pois confiava ple
namente nas promessas do nosso hoje Go
vernador Dr Jorge Konder Bornhausen, de
que aquela estrada seria concluída.

Não fomos, desiludidos, mas ao contrário '

,
' ,

sentimo-nos a vontade para' agradecer e,

dar testemunho do empenho que nosso Go
vernador,já contando então com a partící.
pação do trabalho de -Vossa Excelência
frente a .Secretaria dos Transportes,' fez
para que se concluísse aquela rodovia no

"

menor espaço- de tempo possível. Hoje é
uma realidade. ,

'

Quandp �s serviços da BR 280 sé aproxima
vam de Três Barras, passamos a acalentar

, ,
o sonho de termos um acesso 'por via asfal
tada até nossa cidade ..

' Recorremos a Vossa _

Excelência'Senhor Secretário, e vislum
bramos então alguma possibilidade. Insis
timos nesta possibilidade, e graças a vossa

.

�

compreensão e- ao vosso alto espírito admi
nistrativo; nosso sonho encontrou respaldo
junto de, vossa Secretaria e' do nosso Go-
vernador.

"

O acesso então sonhado, é também hoje urna
realidade, e um fator de desenvolvimento
que dá começa a se fazer sentir pois con
tamos c0l(l aquela via: asfaltada para o es

coamento de nossa produção, ,e nossas co

municações não sofrerão mais solução de
continuidade, quer chova, quer faça sol,

Três Barras muito lhe agradece.
Agora, ,já alícerçados na confiança que de
posítamos no vosso trabalho' em favor de

> nossa região, sentimos:de perto a esperanç8
lÍos ba,fej ar com mais duas obras de grande
envergadura:' ó revestimento asfáltico da

,J.. C,ONVITE

'J ·

.. MiSSA···
Os familiares da sempre

lém�rada
,

'Maria Granzl da, Silva
convidam parentes e amigos
para a' Missa de 2 anos de fa

le_cimento, que será celebrada
I • . .

,

em sr-a memoria, no dia 2 de -

julho do corrente (quinta
feira), às 19 horas, na Igreja
Matriz Cristo Rei.,

Canoinhas, junho de 1981. I
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Amanhã no DUáó, Operário I 80 Be,rnàrdo
de União da" Vitória

Um excelente programa espor- a eX'�mpl� do 'quª, aconteceu domin
tivo foi elaborado_ pelo Atlético.' go último no Estádio Bernardo
Operário para este domingo no Es- Stam em União da Vitória, quan
tádio Municipal Benedito Therézio do grande públiClo, prestigiou o

de
/
Carvalho Júnion, o "Ditâo", pa-, amistoso ,e .vibrou com as jogadas

ra receber a equipe do São, Bernar- de �feito numa aplicação tática e

do, de União da Vitória, que retri- técnica primorosa apresentada por
bui a visita dos canoinhenses no do-' ambas as equipes, No empate de

- mingo último, quando ,aconteceu 3 a a, os dirigentes do- Operário
um amistoso que terminou empata- consideraram, excelente resultado,
do em 3 gols. pois' o elenco eperariano ' dernons-

'Logo às 13h30 de amanhã., co- irou estar entrosado e pronto para

meçam as preliminares, sendo que enfrentar grandes squipes. Os gols
a primeira será entre as equipes mi- do Operário foram assinalados por

rins do São Bernardo de
'

União da Scopel, Egon e Julio. A 'formação
foi assim: palitaro - Eraldo, Scha

vallà, Julio e Guebert: Branqueia
(Cadico), Gerson E'!' Orley; Scopel,
Julio II (Mafra) e Egon ,

. L E C pr�move·rá C'ompeonato �e Futebol das Indústrias

AdE

, I

Vitór-ia e Atlético .Operário, de Ca
noinhas. Às 14h30, a segunda e- úl
tima preliminar, que -certamente es

tá despertando grande interesse do

público, é o 'j1ogo entre as equipes
femininas do Operário e do- Colé
gio' Comercial .de Canoinhas. Este,

-

é um espetáculo que os desportis
tas de,Canoinhase localidades �izi
ríhas já estão acostumados, pois es

tão tornando-se freqüentes os jogos"
entre equipes femininas.

A I1aftidá principal, entre OPE- .

RARIO e SÃO BERNARp,O está
prevista para às 16 horas;

-

preme
I tendo ser mais um _jogão de bola,

Com cerca de dez equipes, ins
critas, terá início dia 5 de julho
próximo, o "I Campeonato de Fu
tebol das Indústrias" de Canoinhas
e Três Barras,

Um fato inédito em matéria de

campeonatos. no Estado, e região,
será o Campeonato de Futebol fe-

,

mmino que será 'disputado por,
equipes das indústrias partic'ipantes
do Campeonato Masculino; em

partidas preliminares aos jogos-

Ano XXXV

IN.o 1626·
,

27-06-8.1

Os gols do São Bernardo foram
marcados por Valtinho (2) e Mo
retti. O time atuou çom Ebrair

(Jair) - Nelsinho, Piranha, Rosa e

Perdigão; polika (Zé Carlos), Ro

berto, Valtinho (Lucinho), Garrín
chão e Moretti ,

Para ,o amistoso de amanhã, o

técnico Ribeiro deverá contar com
a mesma equipe que atirou no pri
meiro jogo em UnIão da-Vitór�a.

principais. Será sem dúvida a

grande atração para 'o público, que
terá um motivo a mais para com

parecer ao Estádio todos os domin

gos.

Segundo informações dos orga

nizadores, 10 regulamento da com,

petição es�á pronto e será' subme
tido à aprovação hoje à tarde eU1
reunião' com todos os dirigentes
dos times inscritos.

Jovens Mús icos l
A Banda de Música do 3.°

BPM, da cidade de Canoinhas,
será ativada.

'

� Seja você um dos seus com

ponentes.
As incrições encontram-se
abertas'até o dia 20 de julhü
na sede do '3,.° BPM.

Se você 'é reservista, dispen
sado de incorporação e pos
súi conhecimento musical,
vá fazer sua inscrição e- sub- '

meta-se ao teste vocacional.

Maiores informações na Se
ção Pessoal dó 3.° BPM; à rua

Duque de Ca,'Cias H,o 200 em Ca,
noi;nhas.

'

·4;4&&4

Cafarinens'es ap'oiam
13.")' d,,' Decreto

-

revogaçao
Lei 1820.

do-o para as seflas consequências
que poderiam evoluir a partir da
assinatura daquele Decreto,

Agrônomc,s
dó

, ArJigo
T'endo oomo local o auditório sas entidades estão empenhadas, vi

,da CELESC em Floriariópolis:,- en· sando revogar o referido artigo, as;
genheiros catarinenses -de tod5ls as sinado pelo Presidente João Baptis
,especialidades recent.emente reuni- ta 'Figueiredo, elh 11 de d,ezembro
.ram-se para debater o ass,unto que de 1980.'
l},oje eln dia v�m polemizando te... _..

,Saiban1 lOS senhores que est�
das as' classe profissionais Hbera�s Decreto, em linhas gerais, reajusta
universitários do País, ou seja, o os v'encimentos, salários e proven,
artigo 13,10 dõ Decreto- Lei 1820,' to� dos servidores civis do �ode)'

Conforme nota disti:ibuida pela Exe.cutivo, bem como das pensões e

'Diretoria do Núc1eo Regional dos, dá outras providências" Especifica
,Engenheiros Agrônomos, da Grande mente no artigo 13,10 ele assim dis,'

- Florianópolis, que esteve ,presente" -oorre: "as leis especiais que Úxam
na ocasião, ati'avés de representan- remuneração mínima para catego
te" e esta hipot,ec:ou' total apoio à rias, profissiona:is regulamenfadas
campanha nac'i1onal l1Çt qual diverj não se aplica �os servidores p;Úbli-

,

cos ocupantes de cargos ou empre,
gos na Administração Direta da

União,' do Distrito F'ederai e_re.spec-
,'tivas autarquias".

-

Tendo em vista' a gravidade
desta r,e1>101ução; com refle,xos à es

tabilidade sacia.! e 'econômica de mi
lhares de Ilrofissionais que atual
mente trabalham em órgãos fede-,
rais e o perigb de se estender às es

feras estaduais é municipais" diver-
,

sas entidaÇies de clas§)e, associações
e sincÚcatos de todo o Brasil se con

gregaram em São Paulo em março
deste ano, e Re.digiram uma carta
810 PJ;esidente Figueiredo, alertan-

Os profissionais de 'nível uni
versitário do País vêm, nos últimos
meses, s,entindo qú� medidas intra
duzídas na política salarial do. Go'
verno os penalizam injustamente.
Isto'num� conjuntura em que, de
um lado, os índices inflacionários,
atingem recordes indesej ados por
todo&, 'e de outro, a colaboração des
tes pl'ofissionais para &uperar a si

tuação é mais "indisp,ensável \ que _

,

I

,nunca.
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